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Goya Corrientes  – Lunes 27 de Noviembre de 2023 – N.º 1755

   Goya Ciudad

INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA ASEGURÓ QUE LA 
MÚSICA ROCK SERÁ UNA DE LAS PROTAGONISTAS DEL 
PRÓXIMO VERANO     
Este pasado domingo la ciudad de Goya fue testigo de una nueva edición del aclamado 
festival de música “Goya Rock”. El evento se llevó a cabo en Plaza Mitre en el marco de dos 
noches llenas de energía y buena música.
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27 de Noviembre

1817: Nace en Saladas, provincia de Corrientes, Juan Gregorio Pujol, abogado y político argentino, 
gobernador de su provincia natal entre 1852 y 1859 y ministro de Interior durante la presidencia de 
Santiago Derqui.
1887: Se funda el Quilmes Atlético Club.
2004: Fallece el dibujante argentino de historietas Alberto Salinas, su personaje más difundido es Dago, 
con guiones de Robin Wood.

.
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INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA ASEGURÓ 
QUE  LA  MÚSICA  ROCK  SERÁ  UNA  DE  LAS 
PROTAGONISTAS DEL PRÓXIMO VERANO
Este pasado domingo la ciudad de Goya fue testigo de una nueva edición del 
aclamado festival de música “Goya Rock”. El evento se llevó a cabo en Plaza 
Mitre en el marco de dos noches llenas de energía y buena música.

Las  bandas  que  sonaron  durante 
sendas  noches  del  festival  son 
verdaderos  referentes  del  rock 
regional como: Amplitub, The Pueblo, 
Errático, Pulso, Dos veces no, Northe 
Blues y Fundamental entre otros.

El  Intendente,  Mariano  Hormaechea 
estuvo  presente  este  domingo  a  la 
hora del cierre del evento y destacó el 
gran  número  de  personas  que  se 
hicieron  presentes  en  el  centro  de 
Plaza  Mitre  y  la  calidad  del 
espectáculo brindado.

“Muy contento de estar acompañando 
esta  noche  al  Goya  Rock,  quiero 
agradecer  a  las  más  de  veinte 
bandas  que  se  han  sumado  a  este 
evento, ustedes son los protagonistas 
y teníamos que lograr un espacio de 
esta forma”, dijo.

“Este es el 5to Goya Rock, tenemos 
que seguir trabajando para que este 
evento  siga  creciendo,  se  siga 

potenciando, es una oportunidad para 
que  nuestras  bandas  de  Rock  se 
puedan  mostrar,  puedan  tener  un 
escenario  de  esta  naturaleza  para 
poder  mostrar  en nuestra ciudad de 
Goya, así que un aplauso para todas 
las  bandas,  porque  ellas  son  las 
protagonistas”.

Reconoció el esfuerzo de la Dirección 
de  Juventud  y  Dirección  de 
Promoción (en las figuras de Gastón 
Espinosa  y  Mercedes  Pintos)  que 
acompañaron no solo al festival sino 
a los artesanos.

Por  último,  anunció  que  se  está 
trabajando  fuerte  “para  hacer 
temporada de verano, que todos los 
artistas de la ciudad tengan un lugar 
durante  todo  el  verano  con  una 
agenda  para  que  la  playa  (El  Ingá) 
esté  repleta  y  disfrutar  de  lindos 
atardeceres que tenemos en nuestra 
ciudad”, finalizó..
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Certamen Nacional Litoral Danza 2023

DESTACADA PARTICIPACIÓN PARA LA ESCUELA 
MUNICIPAL DE DANZAS “EL TROVADOR”
En un espectáculo lleno de gracia, pasión y destreza, la Escuela Municipal 
de  Danzas  “El  Trovador”  se  alzó  con  múltiples  reconocimientos  en  el 
Certamen Nacional Litoral Danza 2023, consolidándose como un referente 
indiscutible en el ámbito de la danza.

El grupo de talentosos bailarines de 
“El  Trovador”  se  destacó  con 
maestría y dedicación, obteniendo el 
primer  premio  en  la  categoría  de 
conjunto estilizado femenino junto al 
grupo  “Las  Quimeras”,  con  la 
impactante  obra  “Lavanderas”.  La 
sincronización,  elegancia  y 
expresividad  de  las  bailarinas 
cautivaron al  jurado y al  público por 
igual.

En  una  demostración  imponente  de 
fuerza  y  destreza,  el  conjunto 
masculino de malambo mayor, bajo la 

dirección  de  “El  Trovador”,  se 
adjudicó el primer premio con la obra 
titulada  “Los  Caraya”.  La  energía 
desbordante y la ejecución magistral 
de los pasos de malambo resaltaron 
la  habilidad  y  la  pasión  de  estos 
bailarines.

Asimismo,  en  la  categoría  de 
conjunto estilizado de danzas mayor, 
la escuela obtuvo el segundo premio 
con  la  emotiva  obra  “Pescador  de 
Río”,  dejando una marca imborrable 
en la  memoria de los presentes.  La 
combinación de coreografía creativa y 
técnica  refinada  dejó  una  impresión 
duradera en el jurado y la audiencia.

La  destacada  participación  de  la 
Escuela  Municipal  de  Danzas  “El 
Trovador” no se detuvo ahí, ya que el 
conjunto  se  posicionó  en  el  tercer 
lugar  en  la  tabla  general  como  el 
mejor  grupo  en  la  categoría  mayor, 
compitiendo  con  más  de  30 
academias de danza de todo el país.

ESCUELA DE HOCKEY DE GOYA DIJO PRESENTE 
EN TORNEO NACIONAL DE CONCORDIA
Durante el fin de semana, una delegación de la Escuela Municipal de Hockey 
de  Goya  participó  en  un  torneo  nacional  que  se  jugó  en  la  localidad 
entrerriana de Concordia.
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El presidente de la  Liga Goyana de 
Hockey, Diego Salvetti dio detalles en 
Radio  Ciudad  sobre  la  participación 
de una delegación de la Escuela en 
un  torneo  Nacional  que  se  jugó  en 
Entre  Ríos:  “Fue  un  torneo 
espectacular.  Hubo  más  de  quince 
delegaciones.  Fue  una  jornada 
hermosa. Se jugó durante todo el fin 
de semana. Desde el viernes”.

DELEGACIÓN GOYANA

Diego  Salvetti  detalló:  “Tuvimos  la 
posibilidad de participar en categoría 
Damas Libres con un equipo de San 
Ramón.  En  la  categoría  Sub  17 
Damas, con el equipo de Circulo de 
Oficiales  de  Goya.  Y  tuvimos  un 
equipo representativo de la Liga de la 
ciudad, en Primera Caballeros”.

Varias  chicas  esquinenses 
participaron en el Torneo de Hockey 
sobre  césped  que  se  llevó  a  cabo 
desde el viernes hasta el domingo 26 
de  noviembre  en  la  ciudad  de 
Concordia, Entre Ríos.
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TORNEO CLASIFICATORIO

El  presidente  de  la  Liga  destacó: 
“Estas  son  las  cosas  que  a  uno  le 
demuestran que los distintos equipos 
de nuestra Liga vienen haciendo bien 
las  cosas.  Como  bien  lo  hemos 
comentado, en Goya se hizo el torneo 
clasificatorio para este torneo.  En el 
mismo  participaron  equipos  de  la 
ciudad de Posadas; de Misiones, de 
Santa  Fe;  fue  importante  que 
hayamos  conseguido  un  lugar  entre 
tantos equipos”.

“Que nos hayan dado la posibilidad  
de  hacer  un  torneo  de  esta 
envergadura  en  la  ciudad  de  Goya 
nos  abre  la  puerta  para  que  el 
Hockey  siga  creciendo”,  recalcó 
Salvetti.

El  desempeño  de  la  delegación  fue 
excelente,  aseguró  Salvetti  quien 
comentó que dentro de 16 equipos en 
cada  categoría,  lograron  dos  cuarto 
puestos  y  un  quinto  puesto,  entre 
otros resultados.

GOYA  ROCK  HIZO  VIBRAR  A  LA  CIUDAD  EN 
PLAZA MITRE
El  pasado fin  de  semana,  la  Plaza  Mitre  se  convirtió  en  el  epicentro  del 
vibrante Goya Rock, donde las bandas locales,  regionales y de la capital 
provincial se unieron para brindar un espectáculo inolvidable. Durante los 
días  sábado  25  y  domingo  26,  el  espacio  público  se  transformó  en  un 
escenario  monumental,  ofreciendo  a  transeúntes  y  amantes  del  rock  la 
oportunidad de sumergirse en la potente atmósfera musical.

Con estilos distintivos y homenajes a 
íconos del rock nacional, un total de 
20 bandas desfilaron por el escenario 
situado en el  centro de Plaza Mitre, 
dejando  su  huella  sonora  y 
conquistando  a  un  público  ávido  de 
experiencias musicales intensas.

El  evento  no  solo  fue  un  banquete 
musical,  sino  también  una 
experiencia  completa  para  los 
asistentes,  con  la  presencia  de 
talentosos artesanos, emprendedores 
y  opciones  gastronómicas  que 
complementaron  el  ambiente  festivo 
del fin de semana.
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Los líderes y representantes de cada 
banda de rock expresaron su sincero 
agradecimiento al Municipio de Goya 
y  a  la  Dirección  de  Juventud  por 
brindar  el  espacio necesario  para la 
continuidad  de  este  evento, 
destacando  el  compromiso  de  las 
autoridades  locales  con  la  escena 
musical.

Un  especial  agradecimiento  también 
se dirigió a la Dirección de Promoción 
Social,  cuyo  aporte  fue  fundamental 
para incorporar a artesanos y 
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emprendedores,  muchos  de  los 
cuales descubrieron, a través de esta 
iniciativa, el talento emergente de las 
bandas  de  rock  que  supieron 
aprovechar este escenario para darse 
cuenta de conocer.

Goya Rock no solo se erigió como un 
festival  de  música,  sino  como  un 
encuentro  cultural  que  fortaleció  los 
lazos entre la comunidad, la música y 
la  creatividad  local,  consolidándose 
como  un  evento  imperdible  en  la 
escena musical de la ciudad.

Escuela Municipal de Teatro Cierre de Temporada

DOS  OBRAS  PRESENTADAS  EN  EL  TEATRO 
MUNICIPAL PUSIERON CIERRE A LA TEMPORADA
Una gran fiesta de la cultura y el teatro.

La  Escuela  Municipal  de  Teatro 
con las presentaciones de la Obra 
Infantil “Tía Popi” y Universos bajó 
el  telón  de  la  actividad  de  la 
presente temporada, agradeciendo 
a los actores, coordinadores, a las 
familias y al Municipio por permitir 
generar este espacio de formación 
y vuelo artístico.

El teatro municipal se vistió de teatro 
de la mano de la Escuela Municipal 
de Teatro... Con obras teatrales cerró 
las actividades de este año ...
La propuesta de los niños La mágica 
tía  Popí  a  cargo  de  la  Profesoras 
Andrea Urrutia y Lucrecia Stacciouli.
Con  mucho  público  las  familias 
disfrutaron de la ternura y belleza de 
estos niños actores.
Llegada la noche fue el turno de los 
jóvenes  y  adultos  con  la  obra 

Universos  donde  el  despliegue 
escénico  y  las  actuaciones  fueron 
acompañadas por  el  aplauso de los 
espectadores...
La puesta en escena estuvo a cargo 
de Lucrecia Stacciuoli en la danza y 
Javier  Camino  en  la  dirección 
general.
Nuevamente la escuela Municipal de 
Teatro  ha  vivido  la  experiencia  más 
hermosa  de  latir  junto  al  teatro 
municipal en estos 150 años.

El  Coordinador  de  la  Escuela  de 
Teatro  Javier  Camino,  sintetizó  las 
emociones  de  esta  manera:  “Tarea 
Cumplida;  Feliz  por todos los logros 
de esta Nueva Escuela Municipal de 
Teatro...  Feliz  de  ser  parte  de  este 
nuevo  espacio...  Feliz  porque  mis 
niños también me acompañan en 
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este  camino  del  arte,  anhelamos 
mantenerlo en el tiempo ...Gracias”

Como  parte  del  cierre  de  las 
actividades se procedió a la entrega 
de los  certificados a los  más de 50 
alumnos que formaron parte de esta 
temporada  de  la  Escuela  Municipal 
de Teatro.
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El reconocimiento por la decisión del 
Municipio  desde  la  Secretaría  de 
Gobierno,  la  Dirección  de  Cultura 
facilitar  estos  espacios  culturales  en 
nuestra ciudad.

BOLSA  DE  TRABAJO  DIGITAL:  MÁS  DE  70 
PERSONAS  INSERTADAS  EN  EL  MUNDO 
LABORAL

En  el  marco  de  la  constante  búsqueda  de  oportunidades  laborales  y  el 
impulso a la empleabilidad, el  Director de Empleo de la Municipalidad de 
Goya, Damián Pini, reveló cifras alentadoras sobre la efectividad de la Bolsa 
de  Trabajo  Digital.  Esta  herramienta,  implementada  con  el  objetivo  de 
facilitar la intermediación laboral entre los trabajadores y las empresas, ha 
demostrado ser un instrumento crucial para la inserción laboral.

Según Pini, “más de 70 personas han 
logrado  ingresar  al  mundo  laboral 
gracias a la Bolsa de Trabajo Digital”. 
Estos  individuos  fueron  vinculados 
exitosamente con empresas privadas 
a  través  de  la  intermediación 
proporcionada  por  la  plataforma. 
Además, se ha referenciado a más de 
150  personas  que  estaban  en  la 
búsqueda  de  empleo,  brindándoles 
una oportunidad concreta de acceder 
a nuevas oportunidades laborales.

“Esto  posibilita  la  bolsa  de  trabajo 
digital, lo que facilita la intermediación 
laboral entre el trabajador o potencial 
trabajador y la empresa. Esto mejora 
las  condiciones  para  conseguir  un 
trabajo  a  aquellos  que  están  en  la 
búsqueda.  Hemos  tenido  un  buen 
resultado  y  es  importante  resaltarlo. 
Es una bolsa de trabajo que ni bien 
hicimos  el  lanzamiento  el  año 
pasado,  y  este  año  lo  fuimos 
trabajando  con  algunos  retoques, 

como  lo  había  planteado  en  su 
momento y entró en rigor recién este 
2023, en la cual hemos tenido estos 
resultados  importantes”  ,  destacó 
Pini.

La efectividad de la Bolsa de Trabajo 
Digital  radica  en  su  capacidad  para 
proporcionar  un  seguimiento 
detallado  de  las  personas  en 
diferentes  niveles  de  capacitación  y 
entrenamiento.  Además,  las 
empresas  también  están 
aprovechando  la  plataforma  para 
publicar  sus  ofertas  laborales, 
convirtiéndola  en  una  herramienta 
bidireccional que beneficia tanto a los 
buscadores  de  empleo  como  a  las 
empresas en la búsqueda de perfiles 
laborales específicos.

La Bolsa de Trabajo Digital,  lanzada 
el  año  pasado  y  perfeccionada  con 
ajustes  a  lo  largo de este  2023,  ha 
demostrado ser un recurso invaluable 
para  fortalecer  el  mercado  laboral 
local.  Su éxito resalta la importancia 
de las iniciativas que buscan mejorar 
la  conexión  entre  trabajadores  y 
empleados,  abriendo  nuevas 
oportunidades  para  aquellos  que 
buscan  avanzar  en  sus  carreras 
profesionales.
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LIGA PREFEDERAL DE BASQUET
Unión logra arribar a la Liga Federal tras cerrar 2-1 su serie

En un vibrante juego, doblegó 86-61 
a  Antorcha  y  consiguió  el  boleto  al 
final  four.  José  González  y  Cristian 
Rausch  fueron  los  goleadores  del 
partido con 19 puntos.

En  una  calurosa  y  húmeda  noche 
goyana,  la  Catedral  del  Básquet 
volvió a brillar como en sus mejores 
noches  de  misa.  Unión  y  Social 
Antorcha  de  Saladas  se  disputaban 
en  el  tercer  punto  de  la  serie  de 
cuartos de final de la Liga Pre federal 
uno  de  los  dos  boletos  que 
continuaban en juego al final four, y, 
en  consecuencia,  también  el 
ascenso.
El primer parcial ya daría indicios de 
que no sería un juego similar al de 24 
horas  antes,  donde  el  Pitogüe  no 
pudo  hacer  pie.  Esta  noche  salió 
decidido  a  quemar  naves  y  tras  un 
arranque irregular, con las figuras de 
Niveyro y Melian ponían en jaque al 
dueño de casa, que con el empuje de 
sus  jugadores  de  jerarquía  también 
hacían  lo  propio.  18-19  terminó  el 
periodo  para  los  visitantes,  tras  ir 
abajo en el tanteador gran parte del 
juego.
En  el  segundo  cuarto,  empezó  a 
crecer más el  juego de los dirigidos 
por Agustín Rojas, con un gran juego 

colectivo,  con  apariciones  claves  de 
Pozzer,  Piasentini  y  los  juveniles 
Candia y Coronel  para dar vuelta el 
tanteador. En el otro costado, Rausch 
también lastimaba con su juego, y la 
primera  mitad  se  iba  al  descanso 
largo 43-36 a favor del local.
Ya en el segundo tiempo, otra fue la 
historia.  Ambos  equipos  querían 
imponer  su  juego y  sus  estrategias, 
pero  era  el  Rojo  que  lastimaba 
corriendo la cancha, jugando buenas 
defensas  y  castigando  desde  el 
perímetro.  Poco podían los  dirigidos 
de Centurión que comenzaron a fallar 
a distancia y no podían meterse a la 
pintura.  Unión  saco una máxima de 
19, y desde allí se dedicó a controlar 
el  partido.  60-44  terminó  el  parcial 
antes del último periodo.
El  último  cuarto  fue  para  alquilar 
balcones.  Ambos  equipos  se 
entregaron al máximo, sabiendo que 
para  uno  de  los  dos  era  el  fin  de 
temporada.  Un  superlativo  Romero 
guiaba a un Antorcha que se chocaba 
contra  la  buena  noche  goleadora 
nuevamente  de  Unión  (tuvo  6 
jugadores en doble digito) y a falta de 
menos  de  un  minuto  por  jugar,  el 
Chino González dijo no se juega más, 
y  con una diferencia  de más de 20 
puntos se bajó el telón para el juego. 
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86-61 marcó el electrónico final para 
que se desate la algarabía de todo el 
pueblo unionista.
Gran torneo para Antorcha,  que,  de 
menos  a  más,  fue  un  digno  rival  y 
tuvo pasajes de muy buen juego este 
tercer punto.
En Unión, el empuje y la jerarquía de 
Pozzer,  Forniés,  Espíndola  y 
Piasentini,  se  sumaron  los  aportes 
vitales  de  los  juveniles  (Candia, 
Coronel y Donini los que más minutos 
sumaron)  y  el  refuerzo  estelar  de 
José  González,  fue  un  mix  que 
controló muy bien Agustín Rojas.
A  falta  de  sede  a  confirmar,  con  el 
ascenso  a  la  Liga  Federal 
consumado,  en  la  esquina  de 
Tucumán y Agustín P Justo, en pleno 
corazón  del  Barrio  Progreso,  esta 
noche resonará con fuerza: ¡UNION, 
LA GLORIA Y NADA MAS!
SINTENSIS
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UNION:  5-  Gregorio  Espíndola 
(13pts), 6- José González (19pts), 10-
Franco Piasentini (12pts), 11- Luciano 
Pozzer (12pts) y 15- Gerardo Forniés 
(12pts) (FI); 4-Mateo Candia (3pts), 7- 
Facundo Vicentin  (4pts),13-  Augusto 
Coronel  (11pts),  9-Facundo 
Donini,12- Lucas Alegre. DT: Agustín 
Rojas
SyD  Antorcha(Sdas):  8-Nahuel 
Melian  (6pts),  10-Cristian 
Rausch(19pts),  11-Agustin 
Niveyro(13pts),  13-Santino 
Pizzolorusso  y  15-Martin  Fernández 
(FI);  6-Andyc  Diez(3pts),  7-  Héctor 
Stanco  (3pts),  12-Francisco  Romero 
(15pts),  14-Juan Montanar  (2pts),  5-
Lautaro  Fernández,  9-Lautaro  Fitz 
Maurice. DT: Mauricio Centurión
Parciales: 18-19/43-36/60-44/81-61
Árbitros: Estigarribia G. y López J.
Estadio: La Catedral del Basquetbol

MUNICIPALIDAD  DE  GOYA  PROVINCIA  DE 
CORRIENTES
LICITACIÓN PÚBLICA 05/2023

OBJETO: CONCESIÓN DEL SERVICIO PÚBLICO DE TRANSPORTE URBANO 
DE  PASAJEROS  DE  LA  CIUDAD  DE  GOYA,  EL  CUAL  ABARCA  LAS 
DENOMINADAS “LÍNEA 1”, “LÍNEA 2”, “LÍNEA 3” Y “LÍNEA 4”.

LUGAR DE RETIRO Y CONSULTA DE PLIEGOS:

En la Dirección de  Compras y Suministros de la Municipalidad de Goya, Colon Nº 
608 – Primer Piso – GOYA, Corrientes.,  en días hábiles de 8 a 13 horas Tel. 
03777-470720.  Mail: compras@goya.gob.ar indicando  datos  de  la  razón  social 
que lo solicita, o retirar dicho pliego por la Dirección de Compras y Suministros, 
sito en la dirección antes mencionada. Adquisición del pliego desde el 21/11/2023 
hasta  el  día  19/12/2023  de  7  a  12  horas  con  un  costo  de  $50.000,00  I.V.A. 
incluido. FECHA DE APERTURA Y LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: 
El día 20 de Diciembre de 2023 a las 10:00 horas en la Dirección de Compras y 
Suministros  de  la  MUNICIPALIDAD  DE  GOYA,  Primer  Piso  de  la  dirección 
mencionada.

MUNICIPIO ADQUIERE 10 MOTOCICLETAS PARA 
INCORPORAR A LA DIRECCIÓN DE TRÁNSITO
Por medio de la Licitación Privada, la Municipalidad de Goya adquirió 10 
motocicletas 0 KM destinadas a reforzar el parque vehicular de la Dirección 
de Tránsito.

El llamado a licitación privada por un 
presupuesto  superior  a  los  diez 
millones  de  pesos,  realizó  la 
municipalidad,  por  medio  de  la 
Dirección de Suministros con el fin de 
comprar  10  unidades  de  primera 
marca para la Dirección de Tránsito.

Vale recordar que la presentación de 
las ofertas y apertura de sobre se 

mailto:compras@goya.gob.ar
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realizó tal cual lo estipulaba el pliego 
correspondiente,  el  pasado  24  de 
agosto.

De esta manera, dando cumplimiento 
a las normativas respectivas, la 
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Municipalidad  procedió  a  la 
adquisición de las 10 nuevas motos 
que  pasarán  a  formar  parte  de  las 
unidades  existentes  en  la  dirección 
mencionada.

UNIÓN  LOGRÓ  SU  CLASIFICACIÓN  AL  TORNEO 
FEDERAL DE BÁSQUET
El Presidente del club, Gerardo Urquijo, destacó el logro obtenido con un 
equipo 100% goyano, animándose a definirlo como el “equipo de la ciudad”.

En  contacto  con  la  prensa  dejó  en 
claro  el  esfuerzo  de  la  Comisión 
Directiva, cuerpo técnico, jugadores y 
mencionó  el  aporte  de  comercios 
locales, empresas y la Municipalidad. 
Además, destacó el acompañamiento 
de la prensa en general y agradeció 
el  apoyo  por  parte  del  Director  de 
Prensa Municipal Alejandro Medina.

Urquijo adelantó que Unión evalúa la 
posibilidad  de  presentarse  a  la 
licitación del Final Four a jugarse los 
días  8,  9  y  10  del  próximo mes de 
diciembre.

COMPROMISO CON EL BÁSQUET 
GOYANO

El presidente de Unión, señaló: “Una 
de las cuestiones planteadas tras la 
victoria el domingo ha sido la decisión 
de nuestro club de participar en este 
Pre  Federal,  el  provincial  más 
ampliado,  tomando  como  base  el 
trabajo  de  nuestra  Asociación  de 
Básquetbol con torneos competitivos 

en  todas  las  categorías.  Podemos 
afirmar  que  el  compromiso  asumido 
es  con el  básquet  goyano,  después 
de la victoria que nos da la posibilidad 
de lograr el ascenso, el resultado era 
lo  buscado  y  el  proyecto  se  pudo 
plasmar con el último punto obtenido 
en  el  juego  ante  Antorcha  de 
Saladas”.

LAS FORMATIVAS CON UN NIVEL 
SUPERLATIVO

Más adelante el “Vasco” en relación a 
la  presencia  de  los  juveniles  en 
cancha,  aseguró:  “El  hecho  de 
ingresar  a  este  torneo,  más  allá  de 
poner en el nivel que nuestro básquet 
debe  estar,  era  colocar  a  nuestros 
“chicos”  en  ese  nivel.  En  el 
entrenamiento  con  esos  jugadores 
consagrados,  los  mayores,  es  la 
forma de conseguir  roce,  foguearse, 
entrenar  de  otra  manera, 
seguramente  los  frutos  y  resultados 
se verán en el futuro de cada uno de 
ellos  o  de  los  clubes  de  nuestra 
ciudad”.

FINAL FOUR

En  otro  tramo  de  la  entrevista  el 
dirigente unionista  expresó el  deseo 
de  ser  sede  del  Final  Four:  “Los  4 
equipos  que  llegamos  a  la  final 
tenemos  la  posibilidad  de 
presentarnos en la licitación para ser 
sede  de  este  torneo.  Lo  pusimos 
anoche  en  consideración  con  la 
Comisión  y  se  está  evaluando. 
Sabemos que es costoso,  así  como 
venimos contando con el apoyo de la 
Municipalidad  durante  el  torneo, 
conversaremos  con  Mariano 
(Hormaechea)  para  contarle  el 
objetivo, el espectáculo deportivo que 
se puede brindar en un fin de 
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semana,  sabiendo  que  tenemos  las 
condiciones  para  recibir  a  tres 
equipos de afuera, estar durante tres 
días  en  la  esfera  del  básquet 
provincial.  Estamos  viendo 
presupuesto,  las  condiciones  son 
estrictas  porque  es  categoría  de 
mayores, se diferencia a un torneo de 
formativa.  Hotel,  comida,  mesa 
técnica,  árbitros  para  los  partidos  a 
jugarse…,  aún  no  están  los  pliegos 
correspondientes,  pero  tenemos  los 
datos,  las  informaciones  necesarias 
para  ir  haciendo  las  averiguaciones 
de  todos  esos  costos.  Estamos con 
deseos,  con  las  ganas  de  ser  sede 
para este pequeño torneo que tendrá 
de  participantes  a  los  Clubes  Colón 
de Corrientes; San Martín de Curuzú 
Cuatiá,  Atlético  de  Saladas  y 
nosotros”.

EQUIPO  DE  GRAN  NIVEL 
COMPETITIVO

Gerardo Urquijo, sostuvo: “El equipo 
evolucionó, por eso el reconocimiento 
al  Profe  Andrés  Tissera,  a  los 
jugadores  por  el  compromiso  para 
estar  al  nivel  de  la  competencia, 
dando  mucho  más  de  lo  que  se 
solicitó. La clave de nuestro equipo 
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estuvo  en  el  aspecto  físico, 
demostrando el  ADN del  básquetbol 
goyano, corriendo rápido, y estamos 
felices del objetivo alcanzado”.

AGRADECIMIENTO A LA PRENSA

En  una  parte  del  diálogo  con  la 
prensa,  el  presidente  manifestó: 
“Déjame  agradecer  a  la  prensa  en 
general, por la difusión, la cobertura y 
de  manera  particular  a  la 
Municipalidad,  al  Director  de Prensa 
Alejandro  Medina,  el  equipo 
conformado  para  llevar  las 
transmisiones vía streaming de cada 
partido  disputado  por  Unión  en  su 
condición de local”.

TORNEO FEDERAL DE BÁSQUET

En el final, el presidente de la entidad 
del  barrio  Progreso  indicó:  “Para  el 
Torneo  Federal  volveremos  a 
conversar,  a  buscar  un  apoyo  más 
grande, no alcanza solo con el aporte 
de  los  socios,  los  comerciantes, 
empresarios, tendremos que solicitar 
el acompañamiento con los recursos 
posibles  del  Gobierno  de  la 
Provincia”.

BARRIO AEROPUERTO

CON  GESTIONES  ANTE  LA  MUNICIPALIDAD 
LOGRAMOS  TRANSFORMAR  UN  MONTE 
OLVIDADO EN UN HERMOSO BARRIO
Durante el agasajo brindado a los vecinalistas el pasado sábado en el Predio 
Costa  Surubí,  desde  el  Plenario  se  reconoció  con  una  distinción  a  las 
presidentes fundadoras por su labor y accionar en la conformación de sus 
consejos vecinales.

El caso de Evelyn Martínez, del barrio 
Aeropuerto  próximo  a  cumplir  10 
años de constitución como consejo, el 
próximo  22  de  marzo.  En  las 
consideraciones  para  el 
reconocimiento se destacó el impulso 
dado  para  tener  una  representación 
barrial, el inicio desde cero, sin contar 

con  aperturas  de  calles,  servicios 
vitales como agua y luz.

La  dirigente  vecinalista  agradeció 
este estímulo y reseñó las acciones 
desplegadas  en  beneficios  de  los 
vecinos  del  mencionado  barrio  de 
nuestra ciudad.

“Buscamos  la  transformación  de 
nuestro espacio con gestiones ante la 
Municipalidad” aseguró la presidente 
del barrio Aeropuerto.

Evelyn Martínez agradeció al Consejo 
Plenario  y  al  Director  de  Consejos 
Vecinales por el acompañamiento, 



goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de 

Prensa
             
             
             
             
           

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

con  quienes  “trabajamos  codo  a 
codo”.

CONFORMACIÓN  DEL  CONSEJO 
VECINAL

La  dirigente  vecinalista  expresó: 
“Nosotros  hicimos  la  solicitud  de 
conformación en el año 2014, desde 
el  22  de  marzo  quedó  conformado 
como tal.  Hemos decidido armarnos 
como  comisión,  esta  inquietud  me 
surge  de  estar  en  contacto  con  los 
vecinos  desde  mi  actividad  de 
militancia  política,  esto  me  ayudó 
para  gestionar  la  oportunidad  de 
tener un consejo vecinal”.

“Desde  esa  fecha  anduvimos, 
recorrimos, en mi caso primero en mi 
“bicicleta”  después  en  la  moto 
adquirida  seguimos  con  el  recorrido 
para  conseguir  aquellos  elementos 
indispensables  para  un  barrio.  De 
esta forma obtuvimos la apertura de 
calles y hoy marcamos como un gran 
logro la extensión de la red de agua 
potable”.  Fue entonces  que destacó 
“el apoyo, el acompañamiento desde 
el Municipio, primero con el marcado 
y apertura de calles. Así vinieron las 
máquinas  municipales  para  avanzar 
en  ese  sentido,  hasta  llegar  a  la 
provisión de agua para la mayoría de 
los  vecinos,  desde  el  malezal  a 
observar  que  hasta  Pileta  Igui 
contamos.  Es una emoción enorme: 
ripio, cordón cuneta, desagües, costó 
pero es un logro de estas gestiones”.
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TRANSFORMACIÓN DEL BARRIO

La presidente barrial afirmó: “Valió la 
pena el sacrificio por nuestro espacio, 
una  transformación  de  un  monte 
olvidado a un hermoso barrio que es 
nuestro querido Aeropuerto”.

Para  agregar:  “Incluso  en  la 
actualidad contamos con servicio de 
energía eléctrica, hace 5 años en mi 
caso  cuento  con  el  alumbrado 
público,  gestionamos  para  ir 
mejorando las condiciones de nuestro 
barrio”.

SERVICIOS PARA LOS VECINOS

Evelyn Martínez enumeró: “Tenemos 
el agua, resta el último tramo, falta el 
trabajo, queda una apertura de calle, 
se  agranda  el  barrio,  la  segunda 
pasada de ripio falta aún, y tenemos 
la  aprobación  del  titular  de  la 
cooperativa  de  transporte  (vive  en 
nuestro  barrio)  para  la  llegada  del 
colectivo  a  nuestro  barrio,  pronto 
contaremos con ese servicio de gran 
importancia para que nuestros niños 
puedan  concurrir  al  colegio,  a  la 
escuela”.

10 AÑOS DEL BARRIO

En  la  parte  final  anticipó  sobre  los 
festejos por los 10 años de su barrio: 
“El año próximo, el  22 de marzo de 
2024  estaremos  celebrando  los  10 
años del  barrio,  todos los  años nos 
convocamos  y  para  el  próximo 
queremos  celebrar  este  tiempo 
caminado,  recorrido  siempre 
pensando en el bienestar de nuestros 
vecinos”.

REINAUGURACIÓN DE F.M. ÑÁNDEROGA 
Estimados  amigos  y  colegas  de 
F.M. Ñánderoga, tenemos el agrado 
de invitarlos a la reinauguración de 
la  106.5,  este  martes  28  de 
noviembre  del  2023  a  las  20,30 
horas.

Te esperamos en el Instituto Superior 
Goya,  calles  Ñaembe  y  Policía 
Federal
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


